

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Wilhelm Ludolf.

Ludolf, Heinrich Wilhelm

o.O., 13.01.1701-31.10.1711

28. Juli 1701

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785)

July 59

28. *πρωτος* a *συνεργος*. live *παλαριος*
οι πρωτοι πρωτατοι 11. *πρωτος* derivatur
a *πρωτον* *πρωτο*. et hoc a *πρωτον*
terrificatio a *πρωτος* *paucos*
res *trepidant* et *undique* *curruntur*. Qui
spirituali sua paupertate et *miseria*
expauescit, atq; *gemebundus* ad *thronum*
miserordiae accedit, *deu gratum* *sacrificium*
spiritus *fracti* et *cordis contriti*
offert; *gratiam* per *Christum* *inveniet*
atq; *e thesaurario* *divino nutrimentum*
accipiet, *quod ipsum locum* *nutrimenti*
affert, *quod in posterum non egebit*,
sed subditis illius *Legis* *accrescitur*
cupi regnum in sustinenda pace, et
veri permanentis gaudii beatitudine
consistit.

Tu vero, qui *Solus* *veram cognitionem*
does, fac ut *grato animo* et *vera humilitate*
agnoscam *quanta benignitate* et *longanimitate*
me miserum peccatorem *eradire suscepis*. *Ipsa*
propter salvatorem meum, *negligentiam meam*
discendo, *de cordiam* *in retinendo*, et *præterviam*
in Legis huius transgressionem frequentem.
Cognitio amoris mundano *insecutione* *animum a deo*
seru sapientia fonte *abducit*, atq; *cognitionem nobis*
et deo impedit, *sine qua tamen* *certis* *veris*
alternam felicitatem *nunquam* *consequemur*.